



NOTA DE PRENSA N° 216-012-GSRC/OF. RR. PP.

Gobierno Regional y autoridades locales trabajan juntos por el desarrollo de Cajamarca

Por: Eliana Torres Jiménez



“Seis distritos de la región Cajamarca beneficiados con obras de saneamiento básico con un monto de más de 13 millones de soles ”

El Gobierno Regional de Cajamarca se encuentra trabajando con la Red de Municipalidades de la región, quienes vienen desarrollando acciones coordinadas y articuladas para que las municipalidades que han sido

beneficiadas por el GRC con 13'221,294.00 nuevos soles, en seis (06) distritos, sean transferidos sus montos correspondientes lo más pronto posible a los Alcaldes distritales para que puedan ejecutar las obras de saneamiento básico que requiere cada lugar, ya se ha iniciado la entrega de cheques en los distritos de José Galvez, Sucre, Unión Agua Blanca y Chilete, el día de hoy se entregará a Cospán y en los próximos días se hará la transferencia a la Paccha.

El secretario técnico de la REMURCA (Red de Municipalidades de Cajamarca), César Vigo Arribasplata dijo: “Nuestra labor específica es de coordinación con las municipalidades, para que puedan elaborar el expediente técnico con los formatos y especificaciones que hacen un documento de calidad, luego de ello es enviado a la Dirección de Vivienda y Saneamiento para ser evaluado, para finalmente ser transferido a las municipalidades para que levanten las observaciones correspondientes. Esta labor a sido una articulación conjunta entre varias instituciones que han apostado por estos proyectos, así tenemos a Care Perú, la Dirección de Vivienda y Saneamiento, Planificación, Consejo Regional del GRC, la red de municipalidades rurales y la coordinadora de la Cuenca del Jequetepeque, así podemos concluir que ha sido una labor articulada para el éxito de estos proyectos”.

“Se tiene el compromiso del GRC de parte del Presidente Regional para que se pueda tramitar y canalizar 30 proyectos más de agua y saneamiento, hasta el 30 de abril se debe tener un monto que bordea los 15 millones de soles, para que puedan ser cofinanciados de la misma forma”, agregó : Vigo Arribasplata.



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCIÓN DE COMUNICACIONES Y
RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Integración Nacional y el Reconocimiento de Nuestra Diversidad”

Este tipo de proyectos son fundamentales ya que las brechas sociales entre los que tienen y los que no tienen es muy grande, y las diferencias sociales se basan en elementos básicos como son el agua y saneamiento, si no se puede satisfacer este conjunto de necesidades de la población no se podría hablar de inclusión, es por ello que el Gobierno Regional con las municipalidades son conscientes de que la prioridad para poder salir de la pobreza son satisfaciendo este conjunto de necesidades, sin embargo también existen otras actividades esenciales y relevantes así como el Desarrollo Económico que es fomentado por el GRC, donde la red de municipalidades también quieren unirse para trabajar de la misma manera como hasta ahora.

Se agradece su difusión.

Cajamarca, 23 de abril del 2012

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
¡POR UNA GRAN REGIÓN!